
 

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

174/J XXII. GP 

Eingelangt am: 06.03.2003 

ANFRAGE 
der Abgeordneten DDr. Erwin Niederwieser und GenossInnen 
an den Bundesminister für Verkehr, Infrastruktur und Technologie 

betreffend Verschiebung der Einführung der elektronischen LKW Maut 

Dieser Tage war den Medien zu entnehmen, dass die Einführung der LKW Maut neuerlich 

verschoben werden müsste. Die ASFINAG führt dies auf den „strengen Winter" zurück. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den zuständigen Bundesminister folgende 

Anfrage: 

1.Warum wird die Einführung der LKW Maut neuerlich verschoben? 

2.Wann ist mit der definitiven Einführung zu rechnen? 

3.Wie hoch ist der aus der Verschiebung entstehende Einnahmenausfall? 

4.Wer steht dafür gerade? 


